

925/AB XXIII. GP

Eingelangt am 31.07.2007

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Verkehr, Innovation und Technologie

Anfragebeantwortung

GZ. BMVIT-13.000/0010-I/PR3/2007 DVR:0000175

An die
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer

Parlament
1017 W i e n

Wien, am . Juli 2007

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 911/J-NR/2007 betreffend die letzte Tiefenprüfung durch die IEA, die die Abgeordneten Ing. Hofer und weitere Abgeordnete am 5. Juni 2007 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten:

Frage 1:

Wann hat die letzte Tiefenprüfung durch die IEA stattgefunden?

Antwort:

Die letzte Tiefenprüfung der österreichischen Energiepolitik und Energieforschungspolitik fand in der Woche vom 19. bis 23. Feber 2007 statt. Ein vorläufiger Prüfbericht der IEA-Delegation liegt vor. Eine endgültige Fassung des Prüfberichts wird den IEA-Gremien durch das IEA-Sekretariat im November 2007 vorgelegt und anschließend veröffentlicht werden.

Fragen 2 bis 7:

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA für die Energiepolitik Österreichs aus?

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf die Energieeffizienz in Österreich aus?

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf Energie und Umwelt aus?

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf Elektrizität und Wasserkraft aus?

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf erneuerbare Energien aus?

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf fossile Energieträger aus?

Antwort:

Diese Fragen betreffen die österreichische Energiepolitik und fallen daher nicht in die Zuständigkeit meines Ressorts.

Frage 8:

Wie sehen das Ergebnis der Prüfung und die Empfehlungen der IEA in Hinblick auf Forschung und Entwicklung aus?

Antwort:

Wie bereits oben angemerkt, liegt mir derzeit nur der vorläufige Prüfbericht vor. Nach Vorliegen der Endfassung werde ich diese umgehend dem Parlament zuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Faymann